## 当院における新型コロナウイルス感染者の発生について

令和4年7月6日(水)~7日(木)において、当院の職員2名と入院患者様2名 が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、ご報告申し上げま す。

陽性者4名のうち、当院職員1名は、7月6日(水)に医療機関を受診し、抗原検査で陽性が判明しました。他の職員1名と入院患者様2名は7月6日(水)~7日(木)当院で実施した抗原検査で陽性が判明しました。感染経路についてはいずれも不明です。

現在、所管保健所と調査を進めており、現時点で把握できた関係する院内の患者様 及び職員に抗原検査を行い、新たな感染者は確認されておりません。

引き続き、所管保健所と連絡を取りながら、接触者の確認と抗原検査の手配を進めております。また、関係する入院患者様及び職員については健康観察を継続します。

現在の診療体制は次のとおりです。

- ○外来診療 通常どおり
- ○救急診療 一部制限あり
- ○入院診療 一部制限あり
- ※なお、診療の制限につきましては、安全確保及び体制が整い次第、解除いたします。

当院をご利用いただくすべての皆様に安心してご利用いただけるように、引き続き 感染拡大防止に全力で努めてまいりますので、今後とも何卒よろしくお願い申し上げ ます。

> 令和4年7月7日 医療法人弘仁会 中津脳神経外科病院 院長 森本 一弥